

L'Être et les étant

Le monde des étant met en exergue l'Être  
C'est la réalité que l'étant fait paraître  
Mais c'est la conscience propriété de l'Être  
Qui toujours va se battre avant de disparaître

Si les vulgaires choses s'arrogent de paraître  
De construire le monde ses images apparaître  
C'est l'esprit qui les voit par elles qui le fonde  
L'humain c'est le Dasein se trouvant seul au monde

Le Dasein se duplique mais aussi se transcende  
Par un auto-concept reçu comme une offrande  
C'est l'esprit qui reçoit des signaux du Dasein  
Dans sa globalité c'est l'homme et son dessein

Dans le temps qui s'écoule perçu par l'Être là  
C'est la vision globale d'où sort le prédicat  
L'homme seul est au monde pour le faire exister  
Les étant sont les formes voulant l'accaparer

La construction du sens passe par les étant  
Mais le Dasein s'impose au monde des vivants  
Par le jeu des monades qui s'imbriquent au présent  
C'est leur altérité qui influe sur le sens

La vie est réaliste si l'on donne du sens  
Le concret s'articule au travers des étant  
Ce qui est illusoire s'inscrit dans le désir  
Ce désir de puissance nous oblige à choisir

Le Dasein se dévoile tout au long de la vie  
L'apparence des choses détourne l'avenir  
Les étant caracolent deviennent nos amis  
Ce chemin qui serpente au delà de l'oubli

Heidegger fuit Descartes pour son Maître Leibnitz  
Il rejettera Sartre son existentialisme  
Il Prolonge Husserl sa phénoménologie  
Il s'appuiera sur Nietzsche et sur son nihilisme

jpGabrillac

